

CANDIDATO A GOBERNADOR REGIONAL

Pedro Álvarez-Salamanca llega a la segunda vuelta con masivo apoyo

Elecciones este domingo. La carta de Chile Vamos y todo el bloque opositor, ha llevado una intensa agenda en terreno, sumado al apoyo de diversas personalidades que se han sumado de cara a la elección.

TALCA. Con mucho optimismo llega la candidatura de Pedro Álvarez-Salamanca para la segunda vuelta, que decidirá este domingo quién será el gobernador regional del Maule durante los próximos cuatro años. Debido a lo anterior, la carta de Chile Vamos y todo el bloque opositor ha llevado a cabo

una intensa agenda desplegándose por las 30 comunas del Maule. Todo ello sumado al apoyo que le han entregado diversas personalidades como los excandidatos Juan Eduardo Prieto (Republicanos) y Fernanda Aguirre (Partido Social Cristiano).

"Veo la elección con mucha

tranquilidad y optimismo de que llegaremos al Gobierno Regional, principalmente porque hemos ido sumando muchos apoyos durante la segunda vuelta. Estoy seguro de que somos más los maulinos que queremos una administración transparente y proba, que esté centrada en los verdaderos problemas de la región en ma-

teria de seguridad, salud, educación e impulsar grandes obras y proyectos que revitalicen el Maule", señaló Álvarez-Salamanca.

APOYO

Por eso valoró el respaldo y cariño que le han entregado miles de maulinos durante la campaña, así como también el



Pedro Álvarez-Salamanca agradeció el apoyo y cariño recibido durante la campaña.



Hace pocos días, Evelyn Matthei recorrió la región junto al candidato de Chile Vamos.

de diversas autoridades como el de los alcaldes electos de las cabeceras provinciales: Juan Carlos Díaz en Talca, George Bordachar en Curicó, Jorge Muñoz en Cauquenes y Mario Meza en Linares; la senadora Ximena Rincón y la mismísima Evelyn Matthei, principal carta para ser la próxima Presidenta de Chile.

"He venido a apoyar a una persona que quiero muchísimo. Lo quiero a él y a su familia. Estoy convencida que Pedro será un gran gobernador para el Maule. Estamos todos unidos para sacar Chile adelante, ya que hay muchas cosas que hacer. Tenemos listas de espera brutales, el crecimiento ha sido ínfimo y lo que más nos pide con urgencia la ciudadada-

nia, que es seguridad", sostuvo Matthei en su visita a la capital regional hace algunos días.

BUENA DECISIÓN

Finalmente, Álvarez-Salamanca hizo un llamado de cara a la elección de este domingo. "Estoy seguro que este fin de semana los maulinos tomarán una buena decisión. Necesitamos recuperar la región y su imagen, que hoy es una de las que menos ha crecido en todo el país y se encuentra totalmente estancada, haciendo noticia no por su desarrollo sino que lamentablemente por temas que no nos enorgullecen como lo es el Caso Convenios. Esta segunda vuelta la vamos a ganar con el apoyo de todos ustedes".